



## Sonstiges Einkaufszentrum Arkade

### Ab / Am

19.09.1990

---

Das Einkaufszentrum Arkade wurde im baulichen Zusammenhang mit dem bereits vorher bestandenen Modehaus Aigner im Jahre 1990 durch die Familie Franz Aigner errichtet. Eröffnet wurde es am 19. September 1990.

Im Jahr der Eröffnung waren 22 Geschäfte untergebracht.

Im Dezember 2020 verkaufte die Familie Aigner das Einkaufszentrum Arkade an das Tiroler Unternehmen Anton Pletzer. Mit neuem Konzept soll das Einkaufszentrum ab 1. Jänner 2021 geführt werden.

---

## Vergrößerung 2004

 2004

Das räumliche Angebot für Geschäfte im Einkaufszentrum Arkade war auf Grund der in der Steiermark geltenden gesetzlichen Bestimmungen eingeschränkt. Nachdem eine Änderung dieser gesetzlichen Bestimmungen zu erwarten war, begann die Familie Aigner im Jahre 2003, eine Vergrößerung des Einkaufszentrums zu planen. In einem Interview mit den "Stadtnachrichten" im September 2003 erklärte Franz Aigner seine Zielsetzung so:

Den Besuchern der Arkade soll ähnliches geboten werden wie in einer Großstadt. Das heißt also, das richtige Sortiment, viele Fachgeschäfte und der neueste Standard in punkto Komfort und Unterhaltung im Einkaufszentrum.

---

## Late-Night-Shopping

 06.06.2008

Beim Late-Night-Schopping fand ein großes Wuzzl-Turnier statt

---

## Herbst mit den Bäuerinnen

 23.09.2009 - 25.09.2009

Im Zuge des "Herbst mit den Bäuerinnen 2009" waren die "Bäuerinnen" täglich in der Arkade um die Gäste über Ihre Projekte und Veranstaltungen zu informieren. Dazu gab es köstlichen Almkaffee und Raunkerl.

---

## 20 Jahre Arkade

 15.09.2010 - 25.09.2010

Mit vielen Sonderangeboten aller im Einkaufszentrum Arkade tätigen Firmen wurden vom 15. bis 25. September 2010 anlässlich des 20 Jahre Jubiläums die Jubiläumstage gefeiert. Unter dem Titel "bei uns dahoam" gab es auch einen großen Fotowettbewerb. Die Siegerfotos wurden vom 30. September bis 2. Oktober im Einkaufszentrum Arkade ausgestellt. Die Preisträger des Wettbewerbs waren:

1. Alois Peer, Bad Aussee
2. Peter Pöschl, Wald am Schoberpass
3. Johann Nigitz, Pruggern
4. Herbert Sams, Altaussee
5. Ingrid Helmhart, Irdning
6. Gery Riedler, Gröbming

Nahezu Punktegleich:

Kurt Strohmaeier, Liezen - Jutta Schuppensteiner, Trieben - Hedi Damm, Irdning - Veronika Ladner, Rottenmann - Sonja Lakner, Weißenbach bei Liezen - Heinz Peterherr, Admont - Robert Pisinger, Admont - Martin Bernhard, Liezen

---

## Fachgeschäfte 2010

 31.12.2010

Mit Ende 2010 befanden sich folgende Geschäfte im Einkaufszentrum Arkade:

C&A, Niedermeyer, Aigner Moden & Trachten, BIPA, Tally Weijl, Deichmann, Swarovski Shop, Pearle, Wutscher Optik, Klipp, Gruber Reisen, Tchibo-Eduscho, Creativ Goldschmiede, Reformstube Krenn, Thalia, Niedermeyer, Hausmann Gourmet-Metzgerei, Spieleparadies, Choco exklusiv, Bäckerei Lasser, Henrys Pizza-Eck, Blumen Winkler, Stadtapotheke.

---

## 25 Jahre Arkade

📅 17.09.2015 - 26.09.2015

Eine Woche lang feierte das Einkaufszentrum sein 25-jähriges Jubiläum. Mit einem Gesundheitstag, einer Spendensammlung für Daria, eine Shopping Night, sowie dem Grazer Kasperltheater wurde ein umfangreiches Programm geboten. Ein Highlight war die Kabarettlesung von Hera Lind.

Quelle: Liezener Bezirksnachrichten Nr. 7/2015

---

## Fachgeschäfte 2015

📅 31.12.2015

Mit Ende 2015 befanden sich folgende Geschäfte im Einkaufszentrum Arkade:

Aigner Moden & Trachten, Anita's Schokoladen, Bäckerei Lasser, B1 Fashion, Bipa, Blumen Winkler, Bonita Moden, C&A, Cafe Pur, Creativ Goldschmiede, Deichmann, EFC Fish & Chips, Ernstings Family, Felian Cantine Cafe, Gourmet Metzgerei Lindmayr, Gruber Reisen, Hausmann, Klipp, Libro, Mostwanted, Palmers, Pearle, Reformstube Krenn, Rieker Schuhe, Spieleparadies, Stadtapotheke Liezen, Stiefelkönig, Swarovski, Tabak Trafik, Tally Weijl, Tchibo-Eduscho, Thalia, Triumph, Wutscher Optik,

---

## Umbau und Umbenennung in "Stadthaus Arkade"

📅 08.2024

Das Einkaufszentrum nahe der Stadtmitte wurde in einer ersten Bauphase für 1,5 Millionen Euro umgebaut. Neben einem neuen Konzept, das nicht mehr ausschließlich auf dem Handel basiert, erhält die Fassade ein modernes Gesicht. Bereits im Oktober 2023 wurde den Mieterinnen und Mietern der Arkade das zukünftige Konzept präsentiert. Regionalleiter Steiermark Immobilien der Pletzer Gruppe ist Christian Enhuber, Centermanagerin ist Petra Enhuber. Das Tiroler Unternehmen Pletzer Gruppe erwarb die Arkade Liezen vor etwas mehr als dreieinhalb Jahren. Der Handel wurde in das Erdgeschoß verlegt, im Obergeschoß sollten Mieterinnen und Mieter aus anderen Branchen Platz finden. Die türkisfarbene Fassade - von der Liezener Bevölkerung "Ufo" genannt - wird einer Glasfront und Holzelementen Platz machen. Durch die Versetzung nach Innen entstehe ein Vorplatz, der zum Verweilen einladen sollte. Zusätzlich waren zwei barrierefreie Zugänge sowie ein Gastronomiebetrieb im Eingangsbereich mit Gastgarten nach außen geplant. Für das Obergeschoß wurde außerdem ein Seminarraum mit einer Fläche von 200 Quadratmetern geplant.

Quelle: [https://www.meinbezirk.at/liezen/c-lokales/die-arkade-liezen-wird-nun-zum-stadthaus\\_a6857452](https://www.meinbezirk.at/liezen/c-lokales/die-arkade-liezen-wird-nun-zum-stadthaus_a6857452) (Stand: 10.12.2024)

---

Quelle: <http://www.arkade-liezen.at/>; Woche Nr. 51, 16.12.2020

👤 Verfasser: Karl Hödl, 13.12.2010; Gerlinde Wagner, 16.12.2020